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　中村会長は掛かり付けの病院で検
査したところ、入院した方が良いと
お医者さまの勧めで昨日慈恵医大柏

会長挨拶
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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
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病院に入院されました。 中村会長は
薬剤師ですから、薬や病気のことに
習熟している専門家です。 どうして
ミイラ取りがミイラになってしまっ
たのか、その秘訣を教わりたいと
思っています。 
　１日も早く回復して復帰する事を
願って止みません。
　さて、本日の卓話は河西新世代育
成委員長です。どのようなお話をさ
れるのか楽しみでございます。こう
暑い日が続きますと、『猛暑の日』
とか『熱中症』を話題にするのが旬
だと思いますが、河西さんに因んで
一言。 サッカーのワールドカップは

森 市 直 樹　幹事
幹事報告

1. ９月のロータリーレートは１ドル＝86円

2. 中村博亘パストガバナーへ｢地区大会資格
　 審査委員会委員長｣としての委嘱状

3. 青少年交換派遣高校生募集要項
　 ※願書締切＝９月30日

4. 例会変更のお知らせ
 　※松戸西RC:9/15( 水 ) は親睦移動例会に
   変更、9/22( 水 ) は休会

　 ※松戸RC:9/22( 水 ) は休会

5. 受信《活動計画書》松戸中央RC
　 　　  《創立 25周年記念誌》松戸西RC

今年南アで開催され世界中が沸いた
のはご案内の通りです。 次はブラジ
ルで開催されますが、開催に向けて
国全体が燃えております。ブラジル
は今経済が好調です。インフラ整備
が進められ今後益々発展が期待され
ておりますが、インフレ率が現在
4.8％で過去に異常に高い二桁のイン
フレ率で信用不安を招いている国で
すから 4 年後まで高度成長が持続す
るか気掛りでもあります。次の次に
東京が名乗りを挙げているのはご案
内の通りです。

6. 第 10分区会員名簿出来ました。

7. 中村会長　入院
　 慈恵医大 柏病院　9/2～9/18

■新入会員認証式
　塚本 英夫 会員

その他報告
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　ロータリークラブ歴3年になる河西で
す。あまり熱心な会員とは言えないので
すが、仕事の合間を縫って、出来るだけ例
会には出席してきました。欠席がちなこ
ともあり、活動も受身になってしまい、自
ら積極的に動く事に欠けていたことは否
めません。申し訳なく思っています。
　ところが、中村会長からのお話で新世
代育成小委員会を纏めてほしいとのお話
がありまして、逡巡したのですが、お引き
受けする事になったわけです。
　何をやる委員会なのか、イメージがわ
かなかったのですが、私なりに少し勉強
してみました。当クラブのホームページ
にも記載されている通り、この委員会は、
RACの支援とRYLAの趣旨を踏まえた活
動の場を提供する事に有ると理解しまし
た。この両者とも渚動の目標や趣旨は定
義されていますが、目標や趣旨に沿って
いれば、活動内容は各クラブの自主性に
任されているようです。これからどのよ
うな活動をするかについては、先輩方の
なぎさどう活動内容やご意見などを参考
にさせていただきながら、委員の皆様と
考えて行きたいと思います。
　RACやRYLAの目的や趣旨を読んで考
えましたのは、今の日本ほどこの思想か
ら遠く離れた若者が多い社会というの
は、日本の歴史からみても、かなり特殊な
状況なのではないかという事です。
　精神的疾患やニート・引きこもりの急
増が、他の国の状況は知りませんが、我国
では大きな問題として捉えられ、これを
分析する様々な本が書かれていて、これ
が売れているというのも、この問題に対
して多くの人が問題意識を持っている事
の現われでしょう。先日もテレビで、この
問題が議論されていました。様々な意見
が出ていましたが、この問題の発生原因
は、高度成長期に農村から都会への移住
者が増え、これに伴い農村における村落
共同体が壊れ、また都会においても核家
族化現象が共同体を壊し、さらに、これに
代わって共同体機能を果たしていた企業
を中心に作られた共同体も、効率主義の
下で、その機能を果たしえなくなってき
た。というような事が論じられていたよ
うに思います。

河西 晋二郎  新世代育成委員長

卓話 　要するに、社会のセーフティネットが
破壊されたために、現在の状況が起こっ
ているのだという事なのだろうと思いま
す。
　それではどうするのかという事です
が、社会のセーフティネットの構築を行
政が担うべきだとか、ネット社会に応じ
て個々人が独自の新しい共同体を作るべ
きだとか、発言されていましたが、私には
言葉はわかるのですが、どんな社会のこ
とを言っているのか、具体的意味や内容
についてはさっぱり理解できませんでし
た。
　共同体の崩壊というのは確かに原因で
はあるでしょうし、核家族化も一因には
なっていると思いますが、職後、それまで
あった暗黙の社会的規範というものを国
民が全員で否定、あるいは無視してきた
事が、現在の状況を生み出しているよう
に思います。（共同体の崩壊と杜会的規範
を失ったという事は同じことを言ってい
るのかもしれません。）
　私は、昭和21年の戌年生まれですから、
終戦1年後に生まれ、まさに戦後教育の落
とし子と言ってよい世代に属する人間で
す。生まれたのは神奈川県ですが、小さい
ころから、結婚するまでは都下の三鷹市
で過ごしました。
　小さいころの思い出は年とともに薄れ
てゆきますが、小学校のころには、確か毎
週ホームルームの時間というのがありま
した。自分たちのことは自分たちで決め
ようといういかにも民主主義的な目的で
設けられた時間であったように憶えてい
ます。この時間は、今クラスで問題にしな
ければいけないと思うことを、それぞれ
が出し合い、どうしたらよいかを自分た
ちで決めようというものでした。基本的
に先生は発言せず、生徒がそれぞれ自分
で何が良いのか考えようということで
す。今風に言えば主体的個人の育成を図
るための時間だったといっても良いと思
います。この時間のいやな思い出は、時と
してこれが、個人の追求の場になる事で
した。誰々がこんな事をやっているけれ
ども皆どう思うかとかいった類の話で
す。今考えてみるとこんな人民裁判のよ
うなことを、手本としたアメリカでは
やっていたのでしょうか。
　次に話は飛びますが、私が社会人に
なったのは、昭和45年です。この年は、日
本の人口が1億人を突破した年であり、大

阪万博が開催された年でもありますし、
一方で公害が経済的・社会的に大きな問
題となった年でもあります。
　この頃会社は、週休1日、土曜日は午前
中のみ勤務でした。大体土曜日の午後は
仲間とマージャンをやったりしていまし
た。皆が毎月金を積み立て、春には花見に
出かけ、秋には運動会や社内旅行をする
のが恒例でした。良否は別として皆楽し
んでいるように見えましたし、こういう
仲間内の遊びの中で、その人の人となり
や、酒の飲み方、年長者との付き合い方、
無礼講といっても何処までなら許される
のかといったようなことを、知らず知ら
ずのうちに覚えて行ったように思いま
す。上司の言う事は絶対で、余程の事がな
いと逆らえませんでしたが、命令どおり
やっていれば良いので、仕事で悩むとい
うような事はあ.まり無かったように記憶
しています。自由でない事が精神的負担
を少なくするということは、今でも言え
るのではないでしょうか。こういう、制度
や習慣は今は殆ど無くなってしまいまし
た。
　バブル期を経て、日本の年功序列賃金
は悪平等である。個人の業績によって評
価され、対価が払われるべきであるとい
う考え方が主流となり、効率牲の追求が
求められるようになって来ました。自律
的社員が求められたわけです。最近に
なってようやく、この評価制度は特別な
領域の仕事をしている人たちにしか適用
すべきでないという気運が出てきたよう
ですが。
　精紳疾患やニート・引きこもりの急増
の原因は、国・社会・メディア・教育・会社・
家庭等、色々あるのでしょうが、何か一つ
に原因があるのではなく、戦後60年か
かって、皆が、良かれと思い作り上げてき
た社会の仕組みが生み出した現象なので
はないでしょうか。この問題は、何かのボ
タンを押せばすぐに解決するというよう
な簡単な問題ではないでしょう。どうす
ればよいのかは、私にはわかりませんが、
自分の出来る範囲で、他者に目を向ける
若者を育てていく事をしていくしかない
と考えています。
　ARCやRYLAの活動は、良き社会人を
育成するための活動であると理解してい
ますので、自分の出来る範囲で、少しでも
お役に立てればと思っています。

以上
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BOXありがとう！
出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　
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92.59％
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次回の例会は9月24日（金）です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　嶋田 英明まで：090-2232-1661クラブ会報委員／東海林 康之・田代 健一・後藤 浩一郎

写真ありがとう！

木村 和俊 会員
吉野 一實 会員
小澤 邦治 会員

パートナー
誕生日おめでとう！

金 子　正 会員
鈴木 子郎 会員
染谷 照夫 会員
中村 博亘 会員

×

×

承認

承認

承認

承認

告

54名

4名

今日のお料理

佐藤、富士川、湯浅、渡邉

中村会長に御見舞

受入れについては否定
会報、ネット情報等告知募集は承諾


